
Protokoll:  
 
Auf Nachfrage von SPD-Fraktionsvorsitzender Lipinski-Naumann versichert Beigeordneter 
Flöck, dass mit der Bewilligung des ersten Bauabschnitts der Maßnahme Weinacker von Seiten 
des Landes gerechnet werde. 


